

Einladung zum „Tag der Architektur 2019“



Sehr geehrte Damen und Herren,

"Hereinspaziert" heisst es auch in diesem Jahr wieder im Rahmen des „Tag der Architektur 2019“, zu dem wir Sie heute ganz herzlich einladen möchten!

Mit dem bundesweiten Motto „Räume prägen“ soll einerseits der Blick der Öffentlichkeit darauf gelenkt werden, dass Räume unser Leben prägen, uns täglich beeinflussen und dass nahezu jedes Bauwerk eine prägende Wirkung auch für den öffentlichen Raum hat.

Zu diesem Anlass wurden in diesem Jahr von der Architektenkammer gleich zwei Projekte des Architekturbüros **STRICK Architekten + Ingenieure** aus Euskirchen ausgewählt; zum einen der „Neubau eines hochwertigen Mehrfamilienhauses“ in Nideggen sowie der „Neubau eines soziokulturellen Begegnungszentrums“ in Brühl.

Bauinteressierten wird am **Samstag, 29. Juni** und **Sonntag, 30. Juni 2019** jeweils in der Zeit **von 14:00 bis 17:00 Uhr** wieder die Möglichkeit geboten, einen Blick hinter die Fassade zu werfen und sich die moderne sowie wirtschaftliche Architektur direkt vom Architekten und Bauherren durch halbstündliche Führungen näher bringen zu lassen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch. Nutzen Sie die seltene Gelegenheit wieder eines unserer Projekte auch von innen und mit fachkundiger Führung von uns zu besichtigen.

Neubau eines hochwertigen Mehrfamilienhauses

Thumer Weg 6
52385 Nideggen

Bauherr: Eheleute Silke und Mario Kramer
Termin: Sa., 29.06.19 und So., 30.06.19, 14:00 - 17:00 Uhr
Führung: halbstündlich, ohne Voranmeldung möglich



Neubau eines soziokulturellen Begegnungszentrums

Schildgesstraße 110
50321 Brühl

Bauherr: Stadt Brühl
Termin: Sa., 29.06.19 und So., 30.06.19, 14:00 - 17:00 Uhr
Führung: halbstündlich, ohne Voranmeldung möglich



Weitere interessante Infos, auch zu o.g. Projekten oder "Aktuelles" finden Sie unter www.strick-architekten.de und unter www.aknw.de
